



El alcalde de Adra, Manuel Cortés y el subdelegado del Gobierno en Almería, Andrés García Lorca, han presidido la reunión de la Junta Local de Seguridad para analizar la evolución de los delitos en el término municipal abderitano, así como para configurar el dispositivo de seguridad previsto con motivo de la celebración de la Feria de Adra 2015.

A esta reunión, celebrada en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Adra, han asistido también el concejal de Seguridad, César Arróniz, el Coronel Jefe, la Inspectora y el Subinspector de la Policía Local de Adra, el Teniente y el Subteniente del Puesto Principal de la Guardia Civil de Adra, , así como el Jefe de la Policía Autonómica de Almería.

La Junta Local de Seguridad ha examinado, entre otros asuntos, la evolución de las estadísticas de delincuencia del año 2014 en la ciudad de Adra y se ha informado sobre las actuaciones en materia de seguridad ciudadana que se han llevado a cabo.

En este sentido, según los datos aportados en la Junta Local de Seguridad, los datos registrados en el término municipal abderitano revelan una tendencia en el número de delitos descendente, lo que a juicio del alcalde "pone de manifiesto la eficacia de los Cuerpo de Seguridad de la ciudad de Adra".

Asimismo, ha recordado que la "la colaboración entre la Policía Local de Adra y la Guardia Civil es continua", afirmando que "es necesaria una correcta comunicación para mejorar la eficacia policial y la seguridad ciudadana de todos los ciudadanos".

### Seguridad para Feria 2015

Por otra parte, el Ayuntamiento de Adra ha solicitado con motivo de la celebración de las fiestas patronales, entre el 5 y el 10 de septiembre, disponer de la colaboración de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, en caso necesario.

Manuel Cortés ha destacado que "el dispositivo de seguridad es una pieza fundamental para garantizar el correcto desarrollo de la feria", por lo que "nuestro deber como equipo de

Gobierno es solicitar toda la colaboración posible a las administraciones con competencias en materia de seguridad con el objetivo de que los abderitanos vivan una feria tranquila y segura".